

全国自動車用品工業会・平成30年度（第50期）通常総会

平成30年2月15日（木）アルカディア市ヶ谷

平成30年度（第50期）通常総会がアルカディア市ヶ谷で行われました。冒頭、全国自動車用品工業会・西脇理事長は「世界の自動車産業は100年に1度の変革期・電動化」に入ります。本年も自動車アフター市場は厳しい中、全国自動車用品工業会は会員同士が力を合わせ対応していきたい」と挨拶しました。



（第50期）通常総会

「平成29年度事業報告」及び「収支決算書承認の件」
「平成30年度事業計画」及び「収支予算案承認の件」
以上が承認されました。

記念講演

河添恵子氏 ノンフィクション作家 / (株) ケイ・ユニバーサル
プランニング代表取締役

講演タイトル「習 近平政権の経済戦略と一帯一路」

通常我々が見ているTV・新聞・ニュース情報では得られない、最新の中国経済、政治情勢を知ることができました。



懇親パーティー

自動車関連の諸官庁、団体のご来賓よりご挨拶をいただきました。

- ・ 経済産業省製造産業局自動車課課長補佐 太田保光様（左）
- ・ 国土交通省自動車局整備課課長補佐 久手俊彦様（中）
- ・ 中締めのご挨拶は全国自動車用品工業会副理事長 野口悦正が行いました（右）

以上